



News Release

Communiqué

N° 100

Le 27 avril 1993

LE MINISTRE MICHAEL WILSON ACCUEILLE LE VICE-PREMIER MINISTRE CHINOIS ZHU RONGJI

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui que le vice-premier ministre chinois, M. Zhu Rongji, viendrait en visite officielle au Canada du 17 au 23 mai. Durant son séjour, le vice-premier ministre se rendra à Ottawa, à Montréal, à Toronto et à Vancouver.

«La visite de M. Zhu Rongji constituera un événement marquant de nos relations avec la Chine», a déclaré M. Wilson. La venue du vice-premier ministre suivra de près le voyage officiel, en mars, du très honorable Joe Clark en République populaire de Chine (RPC). Le ministre Wilson a également dirigé une délégation commerciale en RPC en avril 1992.

«La visite de M. Zhu, a ajouté M. Wilson, portera essentiellement sur les relations économiques et commerciales du Canada avec la RPC, mais sera aussi l'occasion de discussions sur le contexte international dans son ensemble ainsi que sur d'autres dimensions des relations bilatérales, notamment sur les droits de la personne».

M. Zhu, qui est vice-premier ministre principal et premier responsable de la réforme économique en Chine, aura des pourparlers bilatéraux avec M. Wilson, le 19 mai, à Toronto. Ces entretiens devraient porter surtout sur la coopération du Canada avec la RPC dans les secteurs d'exportation clés que sont les télécommunications, les hydrocarbures, l'hydro-électricité, les transports, l'agriculture, l'environnement et les services financiers.

MM. Zhu et Wilson seront les principaux conférenciers au Goodman Forum, une conférence organisée par le secteur privé et tenue le même jour à Toronto sur les débouchés commerciaux en Chine pour le Canada.